各界で活躍する校友が一堂に

と述べた。

松木健一理

くの人を笑顔にしていく。 食事とくつろぎのひとときで多

一でいっぱい」と語った。

|帯のサークルになり、後

て付けた社名は「Dimple

(えくぼ)」。これからもおいし

ていきたい し、まい進し ことを大切に

## 2023年度校友会定時総会

開かれた。北海道や九 区の京王プラザホテルで 時総会が7月8日、新宿 2023年度校友会定

ら約260人の校友が出 州、沖縄など全国各地か 桃野校友会長

頭、「コロナ禍による制限 がなくなり、以前と同じ 桃野直樹校友会長は冒

席。政財界、芸能界、ス

ル専修の絆を確かめた。一ように総会を開くことが

禍を経て久しぶりにオー

**校友が駆け付け、コロナ** 

・ツ界からも数多くの

動部の活躍、 喜んだ後、運 員との再会を 国家公務員採 できた」と会 躍しているかしっかり見

つながる」と校友の活躍 えることが大学の発展に る著名人16人が次々と登 に期待を寄せた。 その後、各界で活躍す Š

俳優の永島敏行さん

ピオンの山中慎介さん

| 公開が行われ、最後は全

学応援団によるリーダー

員で校歌を斉唱し、閉会

世界バンタ

援金が贈呈された後、 部、女子競走部に特別支

全

ム級チャン

シングの第

巻専修大学の硬式野球

プロボク

ビー部、陸上競技部、石 上がった。野球部、ラグ

29代WBC

(平17商)が最後にマイ

農業を通じて地方と一クの前に立つと一際大き

生が、社会の中でどう活 「建学の精神を担う卒業 壇。 (昭54文) は本業の傍

返った。

時代を振り

全国各地から多くの校友が出席し旧交を温めた

|続いて日髙義博総長が 再 事長は、「最先端の たい」と話した。 育を推進していき 使うもの。人間教 は人間が判断して 出てくるが、最後 技術がいろいろと 認

> とが大切。 ずにやるこ っても諦め

海祐資育友会長の「育友 第2部の懇親会は、

校友会が両輪とな 大学をさらに盛り上

し、「何があ

貢献できるように頑張り

たい」と話した。

行っている

に来てくれ心強かった。

げる活動を 都市をつな

|とき、校友会の方が応援

10月号をご覧ください。

は校友会HPや『鳳翼』

※お申し込みは校友会ま

|な拍手が湧いた。「現役の

ことを報告

これからも母校や社会に

は大学の部 この精神性

活で養われ

た」と専大

一で乾杯。参加者たちは学

げていこう」という発声

生時代の思い出話で盛り

杯の幸せで、多くの人を笑顔に

## 都内で飲食店3店を経営

専大で学んだ られている。 が今こそ求め

## 佳美さ (平21経済)

員で防衛大臣

して衆議院議

来賓を代表

(当時)の浜田

展を紹介し 闘や大学の発 学生たちの健 増加など、在 の合格者数の 用総合職試験

専修大学校友会定

わってほしい」とほほ笑む。 込んだ金井さん。飲食店の経営 と接客が好きで飲食業界に飛び 銀座の会員制ウイスキーボ

和にすること

触れ「話し合

は世界情勢に た。浜田さん

カレー店開業の構想はコロナ

いで世界を平

祝辞を述べ

靖一さん(昭

55経営) らが

2023年度

初の一口の幸福感」と語り、 トルバー、創作和食店に続き3 堪能できる自信作」と胸を張る。 作るカレーの技法を融合させた 店舗目。「カレーの醍醐味は最 る欧風カレーとスパイスのみで スプーン一杯の幸せをぜひ味 **焼供するのは、ルーを使用す** い

する江東区清澄白河に、202 2年3月にオープンしたスパイ 雑誌でも度々取り上げられる人 カレーを味わえると、テレビや ン)」。木材倉庫をリノベーショ スカフェ「Spoon(スプー オーナーを務めるのは、お酒 したおしゃれな店内で絶品の 下町情緒と最新の流行が同居

禍のなかで生まれた。経営して 名物の「えくぼカレー」のほか のもと、スパイスの基礎から学 日本大使館で働いていたシェフ れ、テイクアウトにも対応する ルーを完成させた。現在、店では び、1年間かけてオリジナルの カレーの開発に着手。 インドの たバーが休業を余儀なくさ など8種類を提供している。 アルバイトが働いている。「最近 えることが一番うれしい」と語 るまなざしは優しい。 働くのは楽しい』と言ってもら なくないという。「『このお店で Spoonでは多くの大学生

キャンパス10号館

相馬

▽割烹だら毛(品川区)

10月21日 (土) 17時~

館「相馬永胤記念ホール」

※お問い合わせ【校友会

事務局】 23·3265·

〈広島支部総会〉

※開始時間・会費等 永胤記念ホール」

▽10月21日 (土) 17時~

を4年ぶりに開催!

「校友会ワイン大学」

分~▽二葉會館(葛飾区)

▽10月28日(土)13時30分

~▽神田キャンパス10号

(城南支部総会)

▽10月21日 (土) 16時30

〈葛飾支部総会〉

11月17日 (金) ▽神田

開催のお知ら 校友会ワイン大

学 ぜ

報恩の間」

校友会情

▽神田キャンパス1号館

▽10月27日 (金) 18時30

〈神奈川県連合会総会〉

分~▽ロイヤルホールヨ

コハマ(横浜市)

〈樂水會総会〉

▽10月19日 (木) 18時~

総会

、 警視庁支部 OB 同窓会

| ~▽神田キャンパス10号

▽10月27日(金)18時30分

館「相馬永胤記念ホール」

<sub>山形グランドホテル</sub>

10月14日 (土) 15時~

号館「黒門ホール」 分~▽神田キャンパス10 ▽10月24日 (火) 16時35

〈会計人会総会〉

山形支部総会〉

個性を見極め、積極的に仕事を を大切にしている。一人一人の の声から生まれたメニューも少 流のマネジメント術だ。従業員 任せて成長を促すのが金井さん 経営者として従業員の満足度 する。 クワクする未来をつくるモチベ が大事。今を楽しむことが、ワ 分に楽しんでほしい」と話す。 の大学生は目的意識が高くて真 ーションになる」とアドバイス 面目」と評する一方で、「今を存 「目標の先にどんな夢を描くか

り焼き重)」と笑う。 の2018年に事業を法人化し 提供していたかしわ重 気に入りは 9号館 CABINで を目指したい」との思いを込め た。「笑顔を分け合う社会の実現 での食事も楽しみで、「一番のお 属。先生を交えて食事や旅行に よく出かけたと懐かしむ。 学食 銀座にバーを開業して2年後 大学時代は宮嵜晃臣ゼミに所 (鳥の照

## 29日目

卒業生を招き、専修大学の「今」を感じてもらうホームカミングデーが10月29日 **鳳祭の開催と合わせて生田キャンパスで開かれる。生田キャンノ** 年ぶりとなる。10時開式、会場は9号館。5階のアトリウムには特設ステ 前嶋孝名誉教授による昭和・平成・令和のスピードスケートにおけるオリンピアン の育成指導についての講演会やエンターテインメント企画「黒門寄席」が行われる。

このほか、さまざまな企画を用意しているので、校友同士の交流を深め、最新の大学 の様子をご覧いただきたい

	企画名	時間	場所 ※9号館
	開会式	10:00~10:30	
	講演会 前嶋孝名誉教授	10:30~11:30	
	校友会 黒門寄席 浪曲:木村勝千代さん 落語:桂小文治さん	13:00~14:30	5階アトリウム   メインステージ
	全学応援団チアリーダー部	14:30~15:00	
	パネル展 専大スポーツの軌跡	10:30~15:00	5階アトリウム
	大学グッズ販売コーナー	10:30~15:00	5階学生食堂CABIN
	展示 浮世絵のいろは	10:30~15:00	図書館本館

ク大会14時~、連合会総

専修大学

>10月7日 (土) ブロッ

専修大学·石巻専修大学

皆さまのご支援・ご協力を お願いいたします。

ロック大会、北信越連合

〈全国支部長会北信越ブ

「社会知性 (Socio-Intelligence) の開発」 推進募金

詳細はこちら ▷

TEL:03.3265.3157 E-mail: bokin@acc.senshu-u.ac.jp

会15時~▽ANAクラウ

ンプラザホテル新潟(新

·10月7日(土)18時~▽

田市民ホール(町田市)

(町田支部総会)

ホテル広島(広島市)

〈流通研究会総会〉

▽ANAクラウンプラザ



DTM 35周年祝う

された。 で記念パーティーが開催 を迎え、6月25日、都内 Team Misaki スサークルDance (DTM) が創立35周年 大学公認のジャズダン

た。 よるダンスの演舞もあっ 深めた。また、在学生に | 歴代のメンバーが交流を 大渕由貴さん(平24経

が参加した=写真。

ィーには現役生、OB・

OGを含め関係者約70人 和やかな雰囲気の中、

DTMは 1988年創 |まれていたが、今は大所 人数が少なく存続が危ぶ 済)は「私の在籍当時は